

Fuente: Secretaria de Estado de Saude do Distrito Federal

Fecha: 11 de septiembre de 2009

Título: Ministra de El Salvador visita Banco de Leite

Link: <http://www.saude.df.gov.br/>

## Ministra de El Salvador visita Banco de Leche



La Ministra de Salud de El Salvador, Maria Izabel Rodrigues visitó el Banco de Leche Humana del Hospital Regional de Taguatinga (BLH/HRT), este viernes (11), por la mañana. La red de bancos de leche de la Secretaría de Salud del Distrito Federal (SES/DF) llamó la atención de aquel país, que pretende implantar, un trabajo semejante.

El BLH del HRT fue escogido para la visita, pues además de ser referencia es responsable por la implantación de nuevas tecnologías, investigaciones y capacitaciones.

Más de 35 mil niños fueron beneficiados, en estos 31 años de existencia del BLH de Taguatinga, que recoge un promedio de 400 litros por mes. El Hospital abastece a la UTI Neonatal, UTI Pediátrica, el *Pronto Socorro* (Emergências) y las enfermerías de lactantes y alojamiento conjunto, además de otros hospitales de la SES.

El Distrito Federal es modelo en la prevención, apoyo e incentivo a la lactancia materna. Tiene uno de los menores índices de mortalidad infantil del país, además de ser uno de los mayores recolectores de leche humana de Brasil. Segundo la jefa del BLH/HRT, Sândi Sato el bajo índice de mortalidad infantil fue el que motivó la Ministra al conocer el Banco de Leche. Sândi Sato acompañó la Ministra en las dependencias del BLH, donde conoció los lugares de orientación a las madres, recolección de leche y todo el procesamiento con el producto, que va desde la evaluación del material donado, pasteurización y conservación.

La presidenta del Departamento Científico de Lactancia Materna de la Sociedad de Pediatría del DF, Sônia Salviano explicó a la Ministra sobre la pasteurización de leche, que consiste en el tratamiento térmico, por 30 minutos, a una temperatura de 62,5°C y que

inactiva en 100% los microorganismos. Sônia destacó el hecho del BLH del HRT haber sido el cuarto hospital de Brasil a recibir el título de Hospital Amigo del Niño, por el Ministerio de Salud y por UNICEF.

La red de Bancos de Leche Del DF, actualmente, es compuesta por 18 unidades, siendo diez bancos distribuidos entre los hospitales públicos de la SES, HFA, HUB; cuatro en hospitales particulares, además de ocho puestos de recolección en locales como Paranoá y Unidad Mixta de São Sebastião, conforme informó la coordinadora de Lactancia Materna y Banco de Leche Humana de la Atención Primaria, Miriam Oliveira Santos.

La política de lactancia materna del DF es destacado nacionalmente e internacional y se fortaleció a partir de la década del 70', cuando el (HRT) implantó en 1978, el primer Banco de Leche Humana, hoy referencia para Brasil, América Latina y países africanos de lengua portuguesa. El trabajo es posible debido a la colaboración de las madres donantes, que por medio de recolecciones domiciliarias proveen cerca de 90% de leche consumida. Para donar basta llamar al 3352 6900 o 3353 1017. La madre recibirá orientaciones en cuanto a la recolección y almacenamiento de la leche y un equipo del Cuerpo de Bomberos irá a buscar en la casa de la donante.

\*Acácia Daniel/HRT/SES\*

Para ver más fotos:

<http://www.iberblh.org/iberblh/images/elsalvador2.pdf>